



Conférence de presse

Programme Commun : Algérie 1962-2022, fin de la guerre et indépendance, des récits et des solidarités en partage

Mercredi 23 mars à 17h15

► **Hôtel de Ville de Grenoble, 12^e étage**

En présence de

► **Emmanuel Carroz,**

Adjoint à la Mémoire, aux Migrations et aux Coopérations internationales

► **Jacqueline**

Madrennes, Adjointe au Maire d'Echirolles en charge du Travail de Mémoire, l'Education et la Culture

► Adjoint-e au Maire de

Saint-Martin-d'Hères

► Adjoint-e au Maire d'Eybens

► Association **Algérie au Cœur**

► Association **Asali**

► Association **Amal**

► **Collectif du 17 octobre 1961**

Dans le cadre des 60 ans de la fin de la guerre et de l'indépendance de l'Algérie, les Villes d'Échirolles, Grenoble, Saint-Martin d'Hères, Eybens et Gières ainsi que des associations proposent un programme commun de manifestations. Cinéma, débats, conférences, table-rondes, expositions, spectacle vivant... Les élu-es et des associations présenteront ce programme lors d'une conférence de presse demain.

Le 19 mars 1962, 60 ans auparavant, le cessez-le-feu déclaré en Algérie marquait la fin d'une guerre de 8 ans pour son indépendance. Dans l'unité et la fraternité de cet événement, les Villes de Grenoble, Échirolles, Eybens, Gières et Saint-Martin-d'Hères se sont associées pour mettre en place une programmation commune. Se déroulant pour cette première saison, de mars à juillet 2022, cet événement inédit se décline en plusieurs manifestations, réparties sur les 5 territoires. Objectif ? Raconter les mémoires et s'enrichir du partage.

